

Portada Hemeroteca

BUSCAR EN LA WEB

Martes, 27 de Noviembre de 2007

Navigation icons: envelope, printer, left arrow, right arrow, 38/38, double left arrow, double right arrow

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *
* Introduce tu e-mail *
Enviar



- LOCAL
- DEPORTES
- EDITORIAL
- OPINIÓN
- SOCIEDAD
- CULTURA
- SUCESOS
- POLÍTICA
- LABORAL
- AYER Y HOY
- REPORTAJE
- EDUCACIÓN

- EMPRESA
- STAFF
- CONTACTO

SERVICIOS

- HOTELES TENERIFE
- BUSCAR AVANZADO
- CALLEJERO
- DICCIONARIO
- CLASIFICADOS
- HORÓSCOPO
- LOTERÍA



ENCUESTA
¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

SI
 NO

EDUCACIÓN

Magisterio adelanta la celebración de San José de Calasanz

Por Alfonso Núñez



Algunos de los miembros de la tuna no se quisieron perder la fiesta de Magisterio FOTO RUIZ

Los alumnos de Ciencias de la Educación de la ciudad quisieron adelantar la celebración de su patrón, San José de Calasanz, con un "barrilada" en la cafetería en el campus local de la Universidad de Granada. Una fiesta en la que además de los habituales precios populares a la hora de comer, los estudiantes se divertieron con parte de los juegos previstos por los organizadores, ya que muchos no de ellos no se pudieron llevar a cabo por las condiciones meteorológicas.

Desde las 10:00 horas, la cafería del campus se convirtió en el punto de encuentro de todos los universitarios locales que se quisieron sumar la festividad de San José de Calasanz; aunque, eso sí, un día antes de los previsto ya que el patrocinio del fundador de las Escuelas Pías (los escolapios) y uno de los precursores de la denominada "pedagogía moderna" es oficialmente hoy.

Aun así, los futuros profesores de Educación Primaria, Especial, y de Educación Física que estudian en la ciudad celebraron su patrón con juegos de todo tipo. Entre la actividades previstas por los organizadores de segundo curso, estaba previsto una 'gymkhana' con diferentes pruebas en el campus. Sin embargo la lluvia impidió que se llevaran a cabo, al igual que otros juegos con un carácter más deportivo.

Lo que no pudo impedir las malas condiciones meteorológicas fue que los estudiantes se divirtieran con el resto de actividad previstas. Así, el carrusel de juegos comenzó con un torneo de 'Pro Evolution Soccer' -una de la saga de videojuegos más vendido en el mundo- en el que más de una treintena de jugadores demostraron sus destrezas a los mandos del ordenador dirigiendo y haciendo jugar a sus equipos de fútbol favoritos. Sin embargo, este no fue el único videojuego con el que disfrutaron los universitarios, ya que también tuvieron la oportunidad de mostrar sus cualidades vocales -algunos más que otros- con el popular karaoke Sing Star.

Los más tradicionales pudieron echar sus partidas de parchís o de la oca, o jugar a otro 'clásico' de la fiestas juveniles: el 'twister', aunque esta vez uno especialmente diseñado para la ocasión.

El broche final a la la jornada lo puso la entrega de un regalo -en forma de camiseta- para los mejores en cada juego.

Buscar noticias por meses y años

mes 2004

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | SOCIEDAD | SUCEOS | CULTURA | POLÍTICA | LABORAL | AYER Y HOY | REPORTAJE | EDUCACIÓN | [RSS - XML]

Edita:
Prensa de Melilla S.L.
Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es

EditMaker Diseño web: admin@cibeles.net
Páginas creadas con EditMaker6.0.0